

Le ministre Baird condamne le lâche attentat perpétré à Jérusalem

Le 18 novembre 2014 - Le ministre des Affaires étrangères John Baird a fait aujourd'hui la déclaration suivante :

« Le Canada condamne avec la plus grande fermeté l'attentat terroriste qui s'est produit dans une synagogue de Jérusalem.

« Ces attaques, perpétrées contre des fidèles innocents dans un endroit qui se veut un lieu de paix et de tranquillité, sont lâches. Nous ne devons en aucun cas les tolérer.

« Les personnes impliquées dans ces actes terroristes ignobles et les personnes qui soutiennent ces actes, que ce soit financièrement ou moralement, ne font qu'exacerber une situation déjà affligeante et dangereuse.

« Le Canada réitère que toutes les déclarations visant à encourager de tels actes sont tout à fait irresponsables. Les dirigeants qui les diffusent régulièrement ne peuvent plaider l'ignorance ou détourner le regard lorsque surviennent des attentats terroristes comme ceux d'aujourd'hui.

« Au nom de tous les Canadiens, nous désirons manifester notre solidarité envers le peuple israélien et présenter nos plus sincères condoléances à la famille et aux amis des victimes. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias
Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada
343-203-7700

media@international.gc.ca

Suivez-nous sur Twitter : [@MAECDCanada](https://twitter.com/MAECDCanada)

Aimez-nous sur Facebook : [Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada - MAECD](#)

<http://www.international.gc.ca/media/aff/news-communiqués/2014/11/18a.aspx?lang=fra>